

Par respect de démocratie, majorité et opposition disposent d'un emplacement de taille identique pour leur libre expression. Ces propos sont sous la stricte responsabilité de leurs auteurs.

MAJORITÉ (44 élus)

« 100 % Asnières »

Asnières-sur-Seine est une nouvelle fois distinguée pour la qualité de son travail.

Les Départements des Hauts-de-Seine et des Yvelines ont ainsi décerné au « Cèdre », le Prix de l'innovation partenariale et collaborative, le 13 octobre dernier. Inauguré en mai et présenté dans *Asnières Infos* en juin dernier, ce nouvel espace culturel se situe rue Henri Poincaré. Il est construit sous l'égide d'un arbre majestueux qui a donné son nom au bâtiment.

Le Cèdre innove dans sa conception puisque celui-ci est en bois et présente des prestations environnementales remarquables. Il offre également un confort exceptionnel à ses utilisateurs avec notamment de grandes baies vitrées et une cage d'escalier baignée de lumière. Il propose surtout dans un même espace, de nombreux équipements comme un studio d'enregistrement, une salle de danse, une salle de spectacles, une ludothèque, des salles polyvalentes, des salles dédiées aux arts plastiques...

Il amène à collaborer au quotidien, dans un lieu exceptionnel, différentes activités tournées vers la famille, l'enfance et la jeunesse, la médiation et les mondes artistiques et culturels.

Le Cèdre se comporte ainsi comme une pépinière d'initiatives, devenant alors un vecteur de dynamisme pour le quartier et toute la ville. Il permet à tous de se rencontrer, d'échanger et de créer autour de projets auxquels la Mairie donne les moyens humains et matériels de réussir. Ce regroupement d'énergies positives en un endroit unique et pluridisciplinaire permet de créer des synergies, du lien et de la cohésion sociale.

C'est ainsi qu'avec Manuel Aeschlimann, notre maire, nous renforçons la convivialité asniéroise concrètement et au quotidien.

« Centristes - UDI et Macronistes »

Nos forces de l'ordre sont, dans leur grande majorité, irréprochables, elles se doivent d'être intouchables. Afin d'obtenir une impunité zéro pour les délinquants qui agressent les policiers, nous soutenons la proposition de loi visant à rendre obligatoire l'usage des caméras-piétons lors de chaque interpellation.

OPPOSITION (9 élus)

« Asnières et vous »

SINCÉRITÉ

Alors que les 40 pages du magazine municipal sont pleines de présentations partiales et ne mentionnent jamais la participation ou les questions de représentants pourtant élus par les asniérois, nous voulons souligner que le numéro de septembre qui contient, titre et éditorialise pour la Nième fois l'argument de « pas de hausse des taux d'impôts locaux » ne mentionne rien sur les mesures gouvernementales améliorant vraiment la vie de tous les français et donc des asniérois :

- suppression de la taxe d'habitation (1396€ de réduction en moyenne dans le 92),
 - baisse du montant des impôts pour les plus faibles revenus,
 - aides aux entreprises et commerces pendant la crise.
- Rencontrez-nous sur les marchés ou donnez-nous rendez-vous pour échanger en sincérité sur les mesures du gouvernement pour vous.

elus.asnieresetvous@yahoo.com

LREM Catherine Sandrine Frédérique
& MoDem François

« Choisir Asnières »

La privatisation des espaces publics continue : le parc Robinson va être amputé pour installer un complexe de padel, fitness et restaurant.

Il s'agissait d'une discrète promesse de campagne du Maire, proposée par un prestataire privé, sans concertation avec les habitants et en particulier les usagers du parc. Des usagers qui auraient probablement préféré une rénovation du parc, qui est nécessaire et urgente. Dans l'immédiat il leur faudra payer pour profiter des activités proposées, et tous ne pourront pas se le permettre...

Il faut améliorer le cadre de vie pour toutes et tous !

Laurent Guillard, Francesca Pasquini et Thomas Bury

Tél. 0972305741

@EELVAsnieres

« Changeons notre ville »

Malgré l'urgence et les besoins, notre ville fait du sur-place en matière d'écologie.

Bien peu des 1000 arbres promis en 2020 ont été plantés, les espaces verts et les pistes cyclables sont insuffisants, et dans un état parfois déplorable.

Il est urgent d'agir. Retrouvez nos propositions sur www.changeonsnotreville.fr.

Romain Jehanin et Yeelen Ravier